

Stéphane Vigne

Au Championnat de France de chevaux de **dressage**



Passionné d'équitation depuis son plus jeune âge, Stéphane Vigne a su concilier d'abord les études puis son activité professionnelle avec l'équitation. Il a passé successivement les 7 diplômes fédéraux nécessaires pour participer aux compétitions (sauts d'obstacles, dressage, endurance...).

Après avoir pratiqué du saut d'obstacle durant plusieurs années, il s'est intéressé peu à peu au dressage qui requiert plus de patience, de technique et d'harmonie avec le cheval. Il a débuté avec une jument « Miss May of Leydez » pour atteindre un niveau plus élevé avec « Andorra » : jeune jument de 5 ans, qu'il vient d'acquérir il y a 5 mois et qui lui a permis, par ses résultats de participer à La Grande semaine de Saumur (Championnat de France) du 23 au 26 septembre 2010, dans la catégorie Cycle Libre 1^{re} année qui se déroulait à l'École Nationale d'Équitation de Saumur (lieu de base du Cadre Noir).



Cette catégorie est réservée aux jeunes chevaux. Le but est de réaliser une reprise : une succession de mouvements imposés, afin que le jury puisse apprécier les allures et les aptitudes du cheval pour la discipline du dressage. Il a donc fallu beaucoup d'entraînements réguliers pour obtenir une bonne harmonie avec « Andorra ».

Le jeune cheval est jugé sur cinq critères chacun noté sur 10 : le trot, le pas, le galop, la souplesse et l'impression générale, le tout est ramené sur 100.

Pour être qualifié pour les championnats il faut effectuer durant l'année, deux premières primes, c'est-à-dire deux notes supérieures à 66 % :

- 1^{er} au concours de Ploërmel le 14 Juillet où il a obtenu deux premières primes : 71,1 % et 69 %.
- 2^e au concours de Thorigné-Fouillard le 4 septembre où il a obtenu deux deuxièmes primes : 65.3 % et 65.4 %. (deuxièmes primes : note entre 62 % et 66 %)

Ce championnat de France s'est déroulé en deux épreuves. Ils étaient 52 participants qualifiés. Les résultats de la première épreuve ont permis à Stéphane de concourir dans « la grande finale » du dimanche faisant partie de la première moitié du classement où il finit avec 69,9 % soit 12^e, résultat encourageant vu l'écart de points très minime avec les premiers.

Après cette merveilleuse expérience, les efforts sont à poursuivre pour une participation l'année prochaine dans la catégorie Cycle Libre 2^e année (dernière catégorie en Jeunes Chevaux)...